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Abstract (en)
The level dyeing of blends of cotton and HWM modal fibres presents appreciable difficulties because reactive dyes usually show very different
affinities for the two types of fibre. The process for the level dyeing of a blend of cotton and HWM modal fibre with one or more reactive dyes by
the exhaust method is characterised in that the reactive dye or dyes used has or each have more than one reactive group and is or are dyed to an
exhaustion value of more than 50 %. The process can be carried out on dyeing machines customary for traditional exhaust dyeing processes.

Abstract (de)
Das gleichmäßige Färben von Fasermischungen aus Baumwolle und HWM-Modalfasern (spezielle Viskoseregeneratfaser) bereitet wegen
der gewöhnlich sehr unterschiedlichen Affinität der Reaktivfarbstoffe zu den beiden Faserarten erhebliche Schwierigkeiten. Es wurde nun ein
Verfahren zum gleichmäßigen Färben einer Mischung aus Baumwolle und HWM-Modalfasern mit einem Reaktivfarbstoff oder mehreren nach dem
Ausziehverfahren gefunden, dadurch gekennzeichnet, daß man mit einem Reaktivfarbstoff oder mehreren mit jeweils mehr als einer Reaktivgruppe
und mit einem Ausziehwert von über 50 % färbt. Das erfindungsgemäße Verfahren kann mit den für herkömmliche Ausziehverfahren üblichen
Färbemaschinen durchgeführt werden.
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